
13 ÉLISABETH IIii CHAMBRE DES COMMUNES

N° 2413—M. Lambert—27 novembre
1. La construction du bureau de poste central à Edmonton (Alberta) est- 

elle en retard, ou s’attend-on à ce que les travaux soient retardés à cause d’une 
pénurie d’acier de charpente? Dans le cas de l’affirmative, pendant combien de 
temps les travaux seront-ils retardés?

2. Quand a-t-on su que le genre d’acier de charpente nécessaire manquait 
et qu’on ne pourrait s’en procurer au Canada en temps voulu pour la construc
tion de cet édifice?

3. Quelles démarches fait-on, le cas échéant, pour obtenir de l’acier de 
charpente à l’étranger?

4. Des sanctions sont-elles prévues au contrat en question pour les retards 
causés par une pénurie d’acier de charpente ou d’autres matériaux de cons
truction importants?

N° 2414—M. Côté (Chicoutimi)—27 novembre
1. Les députés peuvent-ils bénéficier d’une police d’assurance-vie comme 

les employés de la Commission du Service civil? Dans le cas de la négative, 
pourquoi ne permettrait-on pas aux députés de pouvoir prendre une police 
d’assurance-vie au même titre que les fonctionnaires fédéraux?

2. Quel est le total des primes d’assurance-vie en vigueur protégeant les 
employés fédéraux et quel est le nombre des participants à cette caisse d’assu
rance-vie du gouvernement fédéral?

3. Quel est le total de l’actif de cette caisse d’assurance-vie fédérale et quel 
est le montant de la réserve?

4. Comment sont répartis les placements de cette caisse d’assurance-vie?
5. Où peut-on trouver tous les détails relatifs à cette caisse fédérale 

d’assurance-vie?

N° 2415—M. Muir (Cap-Breton-Nord et Victoria)—27 novembre 
Le ministère des Travaux publics a-t-il l’intention de renouveler les an

neaux de sauvetage et les câbles à lancer, sur le quai à la Baie Saint-Laurent, 
comté de Victoria (N.-É.), sinon, pour quelle raison?

N” 2416—M. Muir (Cap-Breton-Nord et Victoria)—27 novembre 
Le ministère des Travaux publics a-t-il l’intention de placer des coins 

protecteurs au côté ouest du brise-lames à la Baie Saint-Laurent, comté de 
Victoria (N.-É.), et, dans le cas de la négative, pourquoi?

N° 2417—M. Muir (Cap-Breton-Nord et Victoria)—27 novembre 
Le ministère des Travaux publics a-t-il l’intention de construire deux quais 

dans ce que l’on appelle «le bassin intérieur» de la Baie Saint-Laurent dans le 
comté de Victoria en Nouvelle-Écosse, et dans le cas de la négative, pour 
quelle raison?

N° 2418—M. Muir (Cap-Breton-Nord et Victoria)—27 novembre 
Le ministère des Travaux publics a-t-il l’intention de renouveler les grosses 

pièces de bois et les échelles qui bordent le brise-lames du côté ouest de la Baie
Nouvelle-Écosse, et dans le cas deSaint-Laurent dans le comté de Victoria en 

la négative, pour quelle raison?


